



Antwort zur Anfrage Nr. 0410/2024 der FDP im Ortsbeirat **Mainz-Neustadt** betreffend
Einrichtung einer Ladezone vor den Häusern Sömmerringstraße 25/27 (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Einrichtung einer Ladezone vor den Häusern Sömmerringstr. 25/27

Die Verwaltung wird gebeten, mitzuteilen, warum die Ladezone eingerichtet wurde. Die Einrichtung der Ladezone führt zu der Frage, für wen bzw. welchen Gewerbebetrieb sie eingeführt wurde. In den Gebäuden Sömmerringstr. 25/27 ist kein Gewerbe. Sofern die Ladezone für den gegenüber liegenden Liman Supermarkt eingerichtet wurde, ist darauf hinzuweisen, dass jahrelang der vorige Netto Supermarkt durch die Hofeinfahrt rechts neben dem Gebäude beliefert wurde. Dies machte auch der Liman Supermarkt nach Eröffnung so. Es ist nicht erklärlich warum 4-5 Anliegerparkplätze von 7:00 Uhr bis 17:00 Uhr angesichts der Parkplatznot ohne Notwendigkeit gesperrt werden.

Die Ladezone wurde von der Verkehrskommission am 12.09.2023 angeordnet und in Folge eingerichtet. Der Supermarkt in der Hausnummer 16 erhält täglich mehrere Warenlieferungen. Bei der Hofzufahrt rechts des Gebäudes handelt es sich um eine Feuerwehrezufahrt, in der nicht gehalten werden darf.

Ladezonen sind nicht einzelnen Personen oder Gewerben zugesprochen, das heißt auch Anwohner:innen dürfen diese zum Be- oder Entladen nutzen. Um die Einschränkungen so gering wie nötig zu halten, ist die Ladezone nachts zum Parken freigegeben.

Mainz, 4. März 2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete